



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Por qué la APM se queda al margen del acuerdo entre Gobierno y jueces y fiscales

El acuerdo al que llegaron el pasado jueves los Ministerios de Justicia y Hacienda con asociaciones de jueces y fiscales **ha sufrido un duro revés**. La Asociación Profesional de la Magistratura (APM), que fue la única que no se sumó al acuerdo, ha anunciado que **no va a firmar el próximo martes el documento planteado por el Gobierno**.

Desde la propia ejecutiva de esta asociación conservadora **se justifica este planteamiento** en un documento de 11 páginas donde se detalla cómo en estos dos últimos años se ha roto la unidad de acción entre las cuatro asociaciones judiciales.

En dicho documento, **la APM muestra su malestar por el cambio de postura del resto de asociaciones judiciales**, Asociación Francisco de Vitoria, Jueces y Juezas para la Democracia y Foro Judicial Independiente, que se han echado atrás, según la APM, de los planteamientos fijados en febrero de 2022 en una **reunión de tres días en Albacete** donde las cuatro asociaciones hicieron frente común y advirtieron que la pérdida de poder adquisitivo era del 22%.

La ausencia de la APM de la firma de este acuerdo con la carrera judicial y fiscal es **algo con lo que no contaban desde el Ministerio de Justicia**, que ahora tendrá que mover ficha, con lo cual no se puede descartar que el mencionado acuerdo se retrase en unos días.

Hay que recordar que esta asociac ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |